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春日部市・宮代町・杉戸町合併研究会第６回会議結果 

 

日時 平成 21年 1月 23日（金） 16：30～17：40 

場所 宮代町役場２階会議室 

出席者 

春日部市：総合政策部長 総合政策部次長 政策課主幹 

杉戸町 ：総務財政調整幹 秘書政策課長 行政改革推進室長 主査 

宮代町 ：副町長 総務政策課長 改革推進室長 主査 

 

 

１ 各市町議会全員協議会経過報告 

・ 合併研究会素案中間報告についての主な質疑及び回答は次のとおり。 

 

 

【春日部市】平成21年1月19日  

(1)このスケジュールでは現実的には無理ではないか。 

⇒ 最初から無理だとは考えていない。議会と相談しながら進めていきたい。 

(2)新市基本計画素案に記載されている事業は認めたものなのか。宮代町・杉戸

町で誤解されないように要請するべきである。 

⇒ 事業の必要性は認めているが、事業の内容・事業費・優先度・実施時期

等は、新市になって十分精査する。 

(3)春日部市でも住民意向を確認しないのか 

⇒ 春日部市においては、この枠組みでの合併についての住民の理解は得て

いるので、現段階では住民意向調査は考えていない。 

 

【宮代町】 平成21年1月16日 

(1)都市計画道路春日部久喜線整備事業は具体的にどこを指すのか 

⇒ 圏央道付近から姫宮駅付近までを指す。 

(2)春日部市の主要事業も示してもらいたい 

⇒ 基本的には、春日部市の総合計画上の事業が位置付けられる。 

(3)資金計画、事業計画に基づく事業の優先順位はないのか 

⇒ 研究会では検討していない。事業は合併後5年以内に着手可能なものを

挙げた。現実的には様々な状況を考慮する必要がある。 

 

【杉戸町】 平成21年1月19日 

(1)新市財政計画はどのようなものか 

⇒ 削減効果は研究した、財政計画は今後法定協で検討するもの。 
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(2)春日部市の振興計画の資料が欲しい 

⇒ 概要版を提供する。 

(3)国道４号までの新橋通り線の整備事業費は 

⇒ 宮代町からの事業計画もあがっていないので、一体性がないと掲げられ

ない。 

(4)整備方針に掲げられた事業の優先順位、財政の裏付けは 

⇒ それぞれの自治体のプロジェクトの事業を挙げたもので、その財源は人

件費などの削減によるもの。 

 

 

 

２ 杉戸町議会臨時会の経過報告 

 

・平成 21 年 1 月 22 日に臨時会が開催されたが、「議会議案第１号 杉戸町が

春日部市及び宮代町と合併することの是非に関する住民投票条例」は、臨時

会が流会となり審議未了のため廃案となった、との報告があった。 

 

 ・今後の円滑な合併協議を進める上で、杉戸町において今後の方針を速やか

に決定して欲しいとの意見が２自治体からあった。 

 

 

３ 次回研究会の日程  

 

・開催日時については未定。 

・杉戸町の今後の方針が決定した後に、研究会を開催することとした。 

 

以上 


